
平成29年度 地域座談会で寄せられた要望・意見・提案の対応方針等

【宇津茂地域集会施設】宇津茂・中山・土佐原・大寺宮地自治会　　参加者数：6名

1
土佐原公民館に隣接する壊れたフェンスを直す要望に対し、町はフェンス自体を直
す予算が確保できたらフェンスを作る、現状の対応としてはロープを張って対応す
ると回答だったが、いまだ対応されておらず、大変危険な状態。

まちづくり課
教育課

　応急処理については対応しました。（まちづくり課）
　また、本格的な修繕につきましては、町補助金にて対応をさせていただきたいと考えております。

2
里地里山の件について、先日、自治会長と森林組合の主要メンバーとで話し合った
ところ、是非取り組んでみようということになった。自治会全体会議において、合
意が得られれば、町に相談に行きたいと思っているので、よろしくお願いしたい。

観光経済課 平成３１年度里地里山認定採択に向けて、準備を進めています。

3
土佐原公民館近くの林道に街灯が無く、とても暗い。要望書を出したが回答が無
く、どうなっているのか聞きたい。

安全防災担当室  防犯灯については、平成30年4月に設置いたしました。

4

大寺宮地の地域集会施設に太陽光パネルを設置いただいたが、蓄電池が付いていな
い。蓄電池自体は高価なものと認識しているが、防災拠点としての機能を発揮する
には、夜間も使える施設として整備してほしい。国の補助メニューなどを活かし
て、設置に向けて取り組んでほしい。

安全防災担当室
　今回、環境省の二酸化炭素削減関連の補助金を受けて太陽光パネルを設置しましたが、予算の関係で蓄電設備は整備できませんでした。発電した電気は売電
し、基金として積み立て、発電施設の更新に充てています。
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